

留学だより Vol.8

(June 21st)

こんにちは、大野です。
先日帰国し、最初は懐かしかった湿気とマスクにも、早速うんざりとしてきました。
こうして皆さんに留学だよりをお届けするのもこれで最後となりますが、是非最後まで読んで下さると嬉しいです。

〈キャンプ〉

この一年間入っていた地元のスカウトグループがキャンプを主催したので、私も参加してきました。二泊三日でしたが、初日がまさかの大雨で、嵐の中テントを張らねばならなかったり、寒すぎて夜眠れなかったりと、キャンプ慣れしていない私にはとても大変でした。とは言え、もちろんキャンプファイヤーや友達との共同作業など楽しい事も沢山あり、良い思い出になりました。



↑2日目はちゃんと晴れました



↑お菓子作りです



↑集合写真

〈Platinum Jubilee〉

6/2~6/5はPlatinum Jubileeという事で、エリザベス女王の在位70周年をお祝いする4連休でした。一ヶ月程前から、道路が装飾されていたりお店でお祝い用のリボンが売られていたりして、実際の4連休中は国内で沢山の祝賀イベントが行われていました。私達は、さすがにロンドンへは遠くて行けませんでしたが、ホストファミリーの親戚が主催した仮装パーティー（イギリスに深く関係のある人物に1日なりきる）に、Spice Girls（2000年前後

に大ヒットしたイギリスのアイドルグループ) として参加しました。



↑まちのデコレーション↑



↑パーティーにて

〈ウクライナチャリティーフェスティバル〉

ウクライナへ寄付するお金を集める事と、ウェールズ南西部に避難してきたウクライナ人同士が出会うきっかけになればという目的で、ホストマザーが企画しました。6/11と12の週末に家の庭(十分広いので)で行われ、事前に頼んでおいた地元の人々が食べ物やハンドメイド品を売りに来てくれました。二日間合計で£600、約10万円を集めることができ、予想以上の結果にとっても嬉しかったです。



←納屋を改造してストールを構える場所に。

←私達も、トートバッグを作って売りました。

〈アフタヌーンティー〉

私の誕生日のお祝いにと、ホストファミリーがアフタヌーンティーに連れて行って下さいました。イギリスにいる間に、本場のものを試すことができ、良かったです。



〈クッキング〉

帰国が近づいた最後の一ヶ月は、後で後悔しないようにと一緒に住んでいた留学生の子達と一緒にクッキングを沢山しました。



←スイスのパン



←苺大福

デンマークの叔母を訪ねた時にもらってきた小豆であんこを作りましたが、あんこ嫌い用にパン用のスプレッドを使用したバージョンも作りました。

〈帰国〉

思い出作りやパッキングなどに追われているうちに最後の2週間程は本当にあっという間に過ぎてしまいました。帰りのフライトは、ロンドン～ドイツ、ドイツ～日本というルートで、乗り継ぎ時間を含め18時間程でした。帰国翌日には、つい1日前までウェールズにいたはずなのにそれがずっと昔のことのような、変な気分になりました。



←ウェールズの国旗にサインをしてもらいました

ドイツ～日本便は ANA とのコードシェア使→
だったので、日本のお菓子が出ました！！



ついに私の留学生活も終わりを迎えました。楽しかったことも、大変だったことも、後悔していることも色々ありますが、一年を通して少しは成長できたかなと思います。普通の生活を送ることさえ難しいこの時期に、留学という貴重なチャンスを下さり、そして最初から最後までサポートして下さった家族、友達、部活のみんな、ホストファミリー、学校の先生方、エージェントの方々には感謝でいっぱいです。この一年で学んだことを活かしつつ、この先も色々なことにチャレンジしていきたいと思います。

今月号も最後まで読んでくださり、ありがとうございました。

大野